

## Konsultation der EEX AG zu den polnischen Strom-Referenzwerten

EEX AG beabsichtigt die Datenquelle für die Bestimmung der polnischen Strom-Referenzwerte zu ändern.

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Sehr geehrte Nutzer,

die European Energy Exchange AG (EEX AG) ist Benchmark-Administrator nach Artikel 34 Verordnung (EU) Nr. 2016/1011 („EU Benchmark-Verordnung“) und beabsichtigt die Quelle der Daten für die Bestimmung der von ihr bereitgestellten polnischen Strom-Referenzwerte zu ändern.

Ab dem 1. April 2022 sollen die Strom-Referenzwerte der EEX AG für das polnische Marktgebiet, die Polish Base Month Indizes und Polish Peak Month Indizes, auf Basis der von der EPEX SPOT SE in der gekoppelten Day-Ahead-Auktion ermittelten Stundenpreise für polnische Day-Ahead-Kontrakte berechnet werden. Die bisherige Datenquelle, die polnischen Strombörse Towarowa Gielda Energii S.A. (TGE), soll zu diesem Zeitpunkt abgelöst werden.

Die Änderung der Datenquelle findet vor dem Hintergrund des Single Day Ahead Market Coupling (SDAC)-Prozesses statt, welcher am 9. Februar 2021 für den polnischen Markt eingeführt wurde.

In Übereinstimmung mit den europäischen Marktkopplungsregeln bietet die Strombörse EPEX SPOT SE Produkte für den polnischen Day-Ahead-Markt an und ermittelt für diese in der täglich stattfindenden Day-Ahead-Auktion Preise für die stündliche Lieferungen von Strom im polnischen Marktgebiet, auf deren Basis die vorgenannten polnischen Strom-Referenzwerte der EEX AG ab dem 1. April 2022 bestimmt werden sollen. Eine Änderung der grundsätzlichen Berechnungsmethodik der polnischen Strom-Referenzwerte der EEX AG ist damit nicht verbunden. Es wird darüber hinaus nicht erwartet, dass die beabsichtigte Änderung der Datenquelle zu wesentlichen Änderungen in der Repräsentativität der polnischen Strom-Referenzwerte führt.

Für die geplante Änderung führt die EEX AG eine Konsultation nach Maßgabe der EEX Benchmark Change and Cessation Procedure durch.

Als Nutzer der polnischen Strom-Referenzwerte der EEX AG sind Sie hiermit eingeladen, bis zum 31. Januar 2022 ihr Feedback bezüglich der geplanten Änderung an [benchmark@eex.com](mailto:benchmark@eex.com) zu senden. Das Feedback wird im Rahmen einer Zusammenfassung auf der Website der EEX AG zugänglich gemacht, sofern nicht ausdrücklich eine vertrauliche Behandlung erbeten wird, gemeinsam mit einer zusammenfassenden Erwiderung und der abschließenden Entscheidung der EEX AG in dieser Angelegenheit

Für Fragen steht Ihnen gern die EEX-Marktsteuerung unter Tel. +49 341 2156 222 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Kontakt:

EEX Market Operations

T +49 341 2156-222

[trading@eex.com](mailto:trading@eex.com)

## Consultation of EEX AG on Polish Power Benchmarks

EEX AG to intends to change the data source for the determination of the Polish Power Benchmark

Dear Sir or Madam,  
Dear Users,

The European Energy Exchange AG (EEX AG) is benchmark administrator according to article 34 Regulation (EU) No. 2016/2011 (“EU Benchmark Regulation”) and intends to change the data source for the determination of the provided Polish Power Benchmarks.

From 1 April 2022, the EEX AG Power Benchmarks for the Polish power market area, the **Polish Base Month Indices** and **Polish Peak Month Indices**, shall be calculated based on the hourly prices for Polish Day-Ahead-contracts determined by EPEX SPOT SE via the coupled Day-Ahead-Auction. The current data source, Polish power exchange Towarowa Gielda Energii S.A. (TGE), is to be replaced as of this date.

The change of the data source is performed against the background of the Single Day Ahead Market Coupling process (SDAC) for the Polish Power market, introduced on 9 February 2021.

In accordance with the European Market Coupling Rules, EPEX SPOT SE offers products for the Polish Day-Ahead Market and determines hourly prices for the delivery of electricity in the Polish market area via a daily Day-Ahead-Auction. Based on this hourly prices the aforementioned Polish Power Benchmark of EEX AG are to be determined as of 1 April 2022. The general methodology for the calculation of the Polish Power Benchmarks remains unchanged. It is further not expected that the intended change of the data source will lead to significant changes in the representativeness of the Polish Power Benchmarks.

In accordance with the EEX Benchmark Change and Cessation Procedure, EEX AG conducts a consultation for the intended change.

Users of EEX AGs Polish Power Benchmarks are invited to provide feedback on the intended change until 31 January 2022 via email to [benchmark@eex.com](mailto:benchmark@eex.com). A summary of the received feedback and EEX AG's summary response to such feedback will be published on the EEX website, unless confidentially is requested expressively, along with EEX AG's final decision in this matter.

Please do not hesitate to contact EEX Market Supervision by phone +49 341 2156 222 if you have any further questions.

Yours sincerely,

Contact:

EEX Market Operations

T +49 341 2156-222

[trading@eex.com](mailto:trading@eex.com)